

NOTA DE PRENSA

Managua, 10 de febrero del 2019

**El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional inauguró Proyecto de agua Potable en la comunidad el Coyal en Jalapa**



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de la Empresa, inauguró en un ambiente festivo el Proyecto de Agua Potable en la

comunidad El Coyal del municipio de Jalapa, con el cual se les mejoró el abastecimiento del vital líquido 594 protagonistas.

Anteriormente estos pobladores tenían problemas con el suministro del vital líquido y se abastecían del río más cercano o a través de pozos artesanales. Ahora cuentan con un servicio de 8 horas de agua diarias.

Los pobladores celebraron las Buenas Nuevas del Gobierno. El Compañero Edwin Hernández, manifestó: "Le damos gracias a Dios y a nuestro Buen Gobierno por esto ya que teníamos 5 años de sufrir por el agua, ahora ya la tenemos agradecemos a ENACAL que se unió con la Alcaldía para hacer el proyecto". Por su parte, la Compañera Florentina Quintero, dijo: "Esto nos beneficia bastante porque antes íbamos al río a lavar y traer agua, ahora le damos gracias a Dios y al Buen Gobierno que tenemos porque con este proyecto ya tenemos el agua y ya podemos hacer los quehaceres de la casa".



Las obras consistieron en la instalación mil metros lineales de tuberías y son abastecidos del vital líquido del río Escambray ubicado en Jalapa. El costo del proyecto fue de 567 mil 025 córdobas, financiados con fondos de la Alcaldía de Jalapa y ENACAL.

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno, en la ruta de restitución de derecho al acceso al Agua Potable y la saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.

**CON TRINFA  
ESPERANZA!**

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL

ENACAL